



24日の本番に向けて練習する出演者ら

ミュージカル上演へ

子供ら連日猛練習

音時代の歌師 飯尾宗祇（一四二一—一五〇二年）の誕生地で、毎五年祭が開かれる。連イントのクラマックスは、記念祭の最終日の二十四日には地元の子供らは連日のように猛練習に取り組んでいる。

吉備で22日から没後500年祭

「KATSU」は同町

分。

出演者は、昨年十月に

宰する栗原省さんとの

作・演出」の記念祭の

ために書き下したオリ

ジナル作品「猿樂師の家

に生まれた宗祇幼名、

勝が、差別やいじめにも

くだけず、苦難を乗り越

え成長していく物語で、上

演時間は約一時間四十

分。

オーディションした元地

の小・中・高校生や主婦

五十人とプロを含む

指揮を受け、今年に入

て一ヶ月のうち二十日

間、本番の舞台となるき

びドームなどで一日約五

時間の猛練習。当初、硬

かつた動きもよくなり、

オリジナル曲二十数曲に



危険! ワニガメ捨てないで

連歌師・飯尾宗祇を題材に

そのうちの一人が由田中でいる」と話している。高齢では、「新しいことをやつて何かを見つけたかった。気になつた」。

鶴田和也さんは、三時の一回。また記念祭

の期間中、同町生の津家の渡辺淳一さんの講演

長寺での法要や全国の宗祇ゆかりの地の関係者

が集う記念会ミット、作

家への参拝や本の出版、ゆ

までも、母親役の同町水

井西・近藤由佳子さ

らがいたが、宗祇は

身近に感じていたが、も

うと深く知りたいと思

た」と話している。

栗原さんは、「母屋は

から少年時代までの年代

の上の機運を感じ上げ

かりの地を訪ねる企画を

実施するなど、宗祇を通じて町おこしと文化意識

が高まっている」と話す。

母屋は、幼少時代から少年時代までの年代

の振付師や声楽家の

オーディション後、プロ

の振付師や声楽家の

オーディション後、プロ

の振付師や声楽家の

オーディション後、プロ

自然博物館で啓発展示

海南

「県動物の愛護及び

管理に関する条例」

で、人間に危害を及ぼす

特定動物に指定され

ているワニガメ(写真)。

が県立自然博物館(海

南市船尾の玄関ホール

に展示されている。

重さ十七キロ。舌を動か

して魚をおびき寄せて食べる。

同条例は、年前の十二月に施行され、飼育するには知事の許可が必要。許可申請には手

数料がかかるところから故意に捨てられた可能性もあるという。

同館では、「あとは人の指でもかみ砕く力

がある。繁殖する可能性もあり、川遊ぶ子供たちにも危険。飼い主は絶対、捨てないでほしい」と呼びかけてい

電話
宝石・工具

中尾賃貸店

和歌山市東高松三丁目
電話(444)0047代

委員会
52-2111へ。
教科書
073